

Material impreso

Tributo de Darnella Frazier a George Floyd

Darnella Frazier, de 17 años, presenció y grabó el asesinato de George Floyd en Minneapolis el 25 de mayo de 2020. Su video del asesinato se hizo viral y desencadenó protestas en todo el mundo. Su video y su testimonio en el juicio del exoficial de policía de Minneapolis, Derek Chauvin, fueron claves para asegurar una condena. En el primer aniversario de la muerte de Floyd, Frazier publicó el siguiente enunciado en Facebook.

Primer aniversario

Hoy, hace un año, presencié un asesinato. El nombre de la víctima era George Floyd. Aunque no era la primera vez que veía morir a un hombre negro a manos de los oficiales de policía, sí era la primera vez que lo presenciaba frente a mí. Justo frente a mí, a solo unos metros de distancia. No sabía nada de este hombre, pero sabía que su vida importaba. Sabía que estaba en agonía. Sabía que era otro hombre negro impotente y en peligro. En aquel entonces solo tenía 17 años, era un día normal para mí, acompañando a mi primo de 9 años a la tienda de la esquina; ni siguiera estaba preparada para lo que estaba a punto de ver, ni sabía que mi vida cambiaría ese mismo día y en ese mismo instante... así fue. Me cambió por completo. Cambió mi visión de la vida. Me di cuenta de cuán peligroso era ser negro en los Estados Unidos. No deberíamos tener que andar con pies de plomo ante los oficiales de policía, las mismas personas que se supone nos protegen y sirven. Nos miran como matones, animales y criminales, solo por el color de nuestra piel. ¿Por qué los negros son los únicos que son vistos así, cuando todas las razas tienen algo de malicia? No debemos juzgar a nadie. Todos somos humanos. Ahora tengo 18 años, y aún cargo el peso y el trauma de lo que presencié hace un año. Me resulta un poco más fácil ahora, pero ya no soy quien solía ser. Parte de mi infancia me fue arrebatada. A mi primo de 9 años, que presenció lo mismo que yo, también le arrebataron una parte de su infancia. Tener que levantarme e irme porque mi casa ya no era segura, despertarme con reporteros en mi puerta, cerrar los ojos por la noche solo para ver a un hombre de color como yo, sin vida en el suelo. No pude dormir bien durante semanas. Solía temblar tanto por la noche que mi madre tenía que acunarme para poder dormir. Viviendo de hotel en hotel porque no teníamos casa, y cuidándonos las espaldas todos los días durante el proceso. Sufrir de ataques de pánico y ansiedad cada vez que veía un

automóvil de la policía, no saber en quién confiar porque muchas personas son malas y tienen malas intenciones. Yo llevo ese peso. Muchas personas me llaman heroína, pero no me veo de esa manera. Fue solo una cuestión de estar en el lugar y en el momento indicados. Detrás de esta sonrisa, detrás de estos premios, detrás de la publicidad, soy una chica que intenta sanarse de algo que me recuerdan cada día. Todos hablan de la chica que grabó la muerte de George Floyd, pero ser realmente ella es otra historia. Esto no solo me afecta a mí, también a mi familia. Todos experimentamos cambios. Sobre todo, mi madre. Me esfuerzo cada día por ser fuerte por ella, pues ella lo fue por mí cuando yo no podía serlo por mí misma. Aunque fue una experiencia traumática que me cambió la vida, estoy orgullosa de mí misma. Gracias a mi video, el mundo conoció la verdad. Me enorgullezco de eso. Mi video no salvó a George Floyd, pero puso a su asesino tras las rejas. Pueden tener su propia opinión de George Floyd, a pesar de su pasado, porque ¿acaso no todos tenemos uno? Era un ser querido; era el hijo de alguien, el padre de alguien, el hermano de alguien y el amigo de alguien. Nosotros, el pueblo, no asumiremos la culpa, no seguirán señalándonos como si fuera culpa nuestra, como si fuéramos criminales. No creo que las personas comprendan la gravedad de la muerte... esa persona nunca podrá volver. Estos oficiales de policía no deberían decidir si alguien vive o muere. Es hora de que estos oficiales de policía empiecen a rendir cuentas. Asesinar a las personas y abusar de su poder mientras lo hacen, no es hacer su trabajo. Las personas no deberían tener que pasar por esto para comprender que no es correcto. Se trata de tener corazón y distinguir entre el bien y el mal. George Floyd, no puedo expresar cómo desearía que las cosas hubieran sido diferentes, pero guiero que sepas que siempre estarás en mi corazón. Siempre recordaré este día gracias a ti. Que tu alma descanse en paz. 🎤 Descansando entre las más hermosas rosas. 7 — Darnella Frazier



Créditos: Lorie Shaull

Preguntas para debatir

- Frazier dijo que presenciar el asesinato de George Floyd cambió su vida. ¿De qué manera? ¿Cómo? ¿Por qué?
- ¿En qué se parece la experiencia de Frazier al presenciar el asesinato de Floyd a la de quienes vieron la foto de Emmett Till en la revista Jet?
- ¿Cómo se compara la decisión de Darnella Frazier de grabar el asesinato de George Floyd y publicar el vídeo con las decisiones tomadas por Mamie Till-Mobley? ¿De qué manera estos actos son similares? ¿En qué difieren?
- ¿Qué sería hacer justicia para George Floyd? ¿Qué tendría que ocurrir para evitar esos asesinatos?